
ATA DE REUNIÃO

Aos nove dias do mês de novembro de dois mil e vinte e dois, às nove horas e trinta minutos, no
Centro Integrado de Apoio a Educação de Indaiatuba (CIAEI), Sala de Reuniões n. 03, reuniram-se os
conselheiros titulares e suplentes conforme lista de presença devidamente assinada (anexo), para
reunião ordinária conforme pauta:

● Leitura da Ata da Reunião de 14 de setembro de 2022;

● Visita ao Quilombo de Caçandoca;

● Eventos de 20 de Novembro:
-16/11: entrevista da presidente Claudenice na Rádio Jornal;
-18/11: exposição nas escolas municipais referente aos estudos desenvolvidos no ano letivo
sobre a história e cultura africana e afro-brasileira;
-17 a 20: Coni (aguardando informações);
-20/11: Oficina Abayomi no Bosque do Saber, vinculada ao 70º Domingo Ecológico;
- 20/11: Roda de capoeira na escola ARACÊ.

● Caminhada realizada no 06 de novembro sobre a semana da Consciência Negra e o que pode
ser melhorados para a próxima;

- Avaliação 1ª caminhada antirracista:
a) Aprimorar comunicação (folder para escolas? Outdoor? Publicação nas redes

sociais da PMI? Cobertura da PMI para registro e devolutiva do evento);
b) Rever horário (às 08:00; fazer no final da tarde/início da noite?);
c) Frequência da caminhada (fazer duas/três edições ao ano?);
d) Alternar entre formatos [caminhada; corrida de orientação / caminhada com

estações (batalhas de rimas; slam; parada em ponto histórico; degustação) e
passeio ciclístico?];

e) Som (acompanhar caminhada? Nos pontos de partida e de chegada?);
● Agenda, ideias e sugestões para 2023:

- Eventos para 2023:
a) 1ª corrida de orientação Ubuntu 26/03/2023;
b) 1º passeio ciclístico ao Quilombo no meio do ano (junho/julho 2023);
c) 20 novembro: 2ª caminhada antirracista 12/11;
d) Palestra sobre Branquitude com Drª Lia Weiner Schucman.

● Planejamento anual 2023: próxima reunião.

Em relação à visita ao Quilombo de Caçandoca - Ubatuba / SP nos dias 26 e 27 de novembro, o
Conselheiro Carlos afirmou que está tudo encaminhado; serão feitas comunicações aos viajantes. Em
relação ao CADPir consignou-se aguardar novas orientações governamentais. Pautas anteriores não
encaminhadas serão analisadas nas próximas reuniões. Foi deliberado oficiar o gabinete para divulgação
de como foi a caminhada nas mídias sociais da Prefeitura, solicitando informações acerca do calendário
de 2023 sobre as atividades que serão desenvolvidas pelas Secretarias Municipais relacionadas à
promoção da igualdade racial e sobre as atividades realizadas pelo COMPIR (a cargo do conselheiro
Marcos). Nada mais a acrescentar, às onze horas e vinte e nove minutos, eu, William Wolf Evangelista
Pereira Vieira, Suplente da 2ª Secretária, lavro a presente ata conforme lista de presença anexa.

Indaiatuba, 09 de novembro de 2022.


